
りょうしん
両親は、アメリカ①（に・を）います。
　　　　　とうきょう　　　　　　 す
 A　は、東京②（に・が）住んでいます。
こんど　　　　　　　にちようび　　　　　　　あ
今度③（の・と）日曜日④（に・へ）会い
        たの
ます。楽しみです。
　　　　　　 　

格助詞と漢字

なまえ　　　　　　　　　　　　  ひづけ
名前：　　　　　　　　　日付：　　　　　

N4-005

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com/

Aに入る言葉を下から

①～④に入る、正しい

　　　　  はい　ことば 　した

　　   えら
　　選びましょう。
　　　　　　　　 はい　　  ただ

　　　かくじょし　えら
　　格助詞を選びましょう。

　　　　はい　ことば 　　なん
＊Aに入る言葉は、何ですか？＊

（あ）秋　（い）姉　（う）朝


